

12 Sports

Football/21e journée du National Foot 1/FC 105-Olympique de Mandji (0-0) au stade Idriss Ngari

Un match insipide

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

A quoi ressemble un match de 90 minutes entre le FC 105 (13e, 12 points) et l'Olympique de Mandji (14e, 12 unités) ? A une insipide bouillie de gestes techniques ratés, d'inintelligence tactique, de coachs ne sachant vraiment pas quoi faire des joueurs présents sur le terrain. Si on ajoute à cela les surnoms attribués à certains footballeurs, alors qu'ils n'ont même pas une once du talent des célébrités auxquelles ils veulent ressembler, on se rend compte de la difficile soirée passée hier au stade Idriss Ngari par les spectateurs et les journalistes.

Devant une télévision, on aurait simplement et purement zappé. Mais la réalité obligeait chacun à boire le calice jusqu'à la lie. Le FC 105 et l'Olympique de Mandji avaient chacun l'obligation de gagner. Histoire de prendre quelques points qui pourraient compter dans la fin de saison pour les deux derniers du championnat. Cepen-



Photo : Marolia

Zita Mbanangoye a été bien seul à être à la hauteur

dant, hier, la fébrilité a été telle que les jeunes hommes ont été incapables de produire un spectacle digne de "professionnels". Comme pour leur faire comprendre tout le chemin qu'ils avaient encore à parcourir avant de prétendre à un tel statut, Zita Mbanangoye, attaquant du FC 105, a tenté à plusieurs reprises de se signaler. Celui qui affiche aujourd'hui 37 ans a

été le maître-d'oeuvre du FC 105. Au point qu'il aurait pu donner la victoire à ses partenaires si sa tête, dans le temps additionnel (90+3), n'avait pas atterri dans les bras du portier de l'Olympique de Mandji, Amos Moussavou. Sa volonté de vaincre, mise à mal par l'indiscipline tactique et les insuffisances techniques de ses juvéniles partenaires, l'a souvent

conduit à pousser une gueulante contre certains d'entre eux. Notamment l'attaquant du FC 105, Mick Mbouyi. Ce dernier, mécontent d'être sorti par son entraîneur Jean-Baptiste Enombo Makaya, à la 48e minute, traîne les pieds et conteste violemment cette décision. Pourtant, à regarder sa prestation, rien ne justifiait son maintien sur l'aire de jeu. Tant il a été in-

capable d'exécuter correctement une passe ou une frappe. Le capitaine Zita Mbanangoye a été obligé de mettre fin à cette parodie. Parodie ? C'est bien le mot qui caractérise aussi la rencontre d'hier entre le FC 105 et l'Olympique de Mandji. Si certains peuvent se satisfaire de deux ou trois actions à l'exécution et la finition hasardeuses, pour d'autres ce match est

sans aucun doute l'un des pires de la saison. Malheureusement, on ne pouvait pas s'attendre à mieux entre deux équipes qui luttent pour le maintien et sont présentement dans la zone rouge.

La seule satisfaction pour ces deux formations est juste d'avoir pris un petit et pénible point de plus. Peut-être qu'il va compter d'ici la fin du championnat.

Fiche technique

Compétition : 21e journée du National Foot 1
Lieu : Idriss-Ngari (Owendo)
Match : FC 105-Olympique de Mandji
Arbitre : Annaëlle Omanda
Temps : Frais
Terrain : Moyen
Buts : néant
Nombre de spectateurs : Non communiqué
Avertissements : néant

Les équipes :

FC 105 : Lionel MOUNGUENGUI, Wesly KAMA, Razak KASSIM, Serruch EYEGHE EYEGHE, Auxence NZENGUE (Charlie Mboumba, 75e), Boris YAMANDA (Fredy Edzo Obiang, 61e), Rand Zambemoiyebidje, Mathias Poute Poute, Zita Mbanangoye, Serge Mbavu, Mick Mbouyi (Malcome Essoué, 48e). Entraîneur : Jean-Baptiste Enombo Makaya
Olympique de Mandji : Amos MOUSSAVOU, Antoine Nkoghe, Gontrand Moundziegou, Candy Ekounda, Jean Mendome, Gérard Mouloumbou, Georges Mboula, Larry Bekale (Boureima Coulibaly, 52e), Jessie Mangongo, Fiston N'Noh Ndong, Aldo Manfoumbi (Christopher Tsimba Mbah, 45e). Entraîneur : Henri Mboro

Ce qu'ils en disent



Photo : L'Union

Jean-Baptiste Makaya

Jean-Baptiste Makaya (coach du FC 105) : "Au regard du jeu produit cet après-midi par mes poulains, j'avoue être déçu par leurs performances. Particulièrement par ma ligne d'attaque qui n'arrive pas toujours à faire parler la poudre. Avant ma prise de fonction, le secteur faible du FC 105 était la défense qui prenait beaucoup de buts. Maintenant qu'elle n'en prend plus, le blo-

cage vient de l'attaque qui n'arrive pas à se tirer d'affaires. C'est bien dommage. Pour l'instant, par rapport à cette situation, ce qui nous reste à faire, c'est de continuer de travailler pour sauver le "soldat" 105".

Henri Mboro (coach de l'Olympique de Mandji) : "Cet après-midi, nous méritons mieux. Nous méritons de gagner. Mes jeunes

joueurs ont mouillé le maillot pour cela. C'est bien dommage qu'à l'arrivée, nous n'emportons pas la victoire. Je suis là pour maintenir l'Olympique de Mandji en D1. J'ose croire, avec les quatre matches que nous allons livrer à la maison, plus un en déplacement, que les joueurs vont se surpasser afin prendre les points nécessaires à notre maintien".



Photo : J.F. Marolia

Henri Mboro

Par J.F.M

Boxe/A trois jours du Championnat méditerranéen WBC Taylor Mabika et Alexendru Jur sont déjà à Port-Gentil

F-K.O.M

Port-Gentil/Gabon

Les deux adversaires, qui ne se sont jamais rencontrés sur un ring, seront face à face lors de la traditionnelle pesée prévue ce vendredi.

LES choses se précisent pour la première manche du Championnat de boxe méditerranéen World Boxing Council (WBC). Après son entretien avec la presse lundi dernier, Taylor Mabika (37 ans), l'actuel champion du monde International World Boxing Federation (WBFed), est à Port-Gentil depuis mardi dernier pour tenter de battre le Roumain Alexendru Jur. Ce qui lui permettrait de prendre une belle option

pour le titre de champion du monde des lourds-légers WBC.

Accompagné de son coach David Lemaire et de son manager Samuel Bailhache, le boxeur gabonais a été accueilli par ses fans et les responsables de la ligue de boxe de la localité. Ce soutien signifie beaucoup Mabika qui avait indiqué, pour il y a quelques jours, qu'il comptait donner du plaisir à ses supporters. A sa descente d'avion, il n'a pas caché sa joie de retrouver sa ville natale. Cité dans laquelle il a fait ses premiers pas dans la boxe. « C'est toujours un plaisir de revenir chez soi. Je me sens bien et je suis prêt pour ce combat. Je remercie le public portgentillais pour ce bel accueil chaleureux qui me va tout droit au cœur », a-t-il déclaré avant de pren-



Photo : DR

L'affiche du combat.

dre ses quartiers dans un hôtel de la place. Hier, son adversaire, Alexendru Jur (32 ans), champion WBC francophone en 2014, en provenance de la France, a rallié la capitale économique tard dans la nuit.

Jur, qui s'est préparé en Allemagne, n'a jamais connu de défaite en quinze combats professionnels. Et sur ses quinze "fights", il en a gagné six par K.O. Un sérieux client pour le gabonais qui veut être le

premier à envoyer le Roumain au tapis. En dix-neuf oppositions, le natif de Port-Gentil en a remporté seize dont neuf par K.O. Contrairement à son challenger, l'international gabonais, qui évolue en France, a été vaincu à deux reprises et compte aussi un match nul. Du côté de Yoka Com'Event, structure qui organise ce combat en collaboration avec le ministère de la Jeunesse et des Sports et en partenariat avec la Fégaboxe, on s'active pour que ce combat international se déroule dans les meilleures conditions. Surtout que des responsables de la WBC seront à Port-Gentil pour coordonner ce combat. Pour médiatiser cet événement auprès du grand public, les grandes artères du chef-lieu de

l'Ogooué-Maritime sont parées d'affiches. Une manière de souligner aussi l'importance de ce combat pour Mabika. Le Jeune Hermann Onanga, rencontré à l'entrée du nouveau port, en jetant un coup d'œil sur les posters publicitaires, est déclaré être impatient. « Que samedi arrive. Nous allons vivre ce combat en direct. Nous allons soutenir Taylor pour qu'il batte son adversaire. Car c'est un honneur pour notre ville d'abriter ce choc », a-t-il déclaré.

Dès leur arrivée hier à Port-Gentil, les responsables de Yoka ont eu une séance de travail avec le président de la ligue de l'Ogooué-Maritime, Jean-Nestor Boundoukou, et les journalistes de la localité qui seront mis à contribution pour la couverture de ce combat.